

Erfolgreicher Saisonauftakt für Christian Ott

Donnerstag, den 30. April 2009 um 13:34 Uhr

Starker Auftakt von unserem Fahrer Christian Ott im Porsche Super Sports Cup. Bei den ersten beiden Läufen am 25. & 26.4.09 auf der Nürburgring Grand Prix -Strecke, belegte er jeweils, mit seinem 997 GT3 Cup, den 3. Rang in der Klasse. Nach diesen erfolgreichen Ergebnissen steht Christian auf Platz 2 des Gesamtklassement der stark besetzten Klasse 5c.

Herzlichen Glückwunsch vom gesamten Team TKS Motorsport!

Der nächste Termin ist am 13. & 14.6.09 am Hockenheimring.